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В течение 202З года было проведено 4 заседания Попечительского
совета, на котором рассмотрены основные вопросы по р€lзличным
направлениям деятельности ГБСУСОССЗН <Грайворонский дом социаJIъного
обслуживания имени Почетного гражданина Грайворонского района
П.К.Бедненко) в соответствии с утвержденным планом работы совета на2O2З
год.
Члены Попечителъского совета в течение года привлек€LJIисъ к проведению

рЕlзличных конкурсов, совещаний и иных меропри ятий, проводимых

учреждением, укреплению матери€tльной базы учреждения (участие в работах,
формирование рzввивающего пространства), участие в пр€вдновании Нового
года, Щня защитника Отечества, 8 марта - международного женского дня, .Щня

добра и милосердия, участие в благотворительной акция <Твори добро> в

учрежденияхи организациях по сбору библиотечного фонда для у{режДениЯ.
Часть мероприятий проводились дистанционно с учетом эпидситуации ПО

Covid 19 и учитывая нахождение учреждения в приграничной территории.
Кроме того, члены Попечительского совета активно включаJIись в

"r6орruционно-разъяснитепiную'работу 
среди населения о деятельности

учреждения, привлекаJIисъ к рассмотрению письменных и устных обращений
граждан, принимаJIи участие совместнЬй работе и организации семинаров,
конкурсов и других мероприятий, проводимых в учреждении. Активно
содействоваJIи привлечению волонтеров к работе с полrIателями социальныЙ

услуг, проживающими постоянно в доме социаJIьного обслуживания
Совет намерен продолжить работу по повышению уровня и качества

социаJIьного об служивания.
Продолжить дальнейшую эффективную работу по обеспечению

качества оказания социаJIьных услуг гражданам IIожилого воЗрасТа И

инв€tJIидам, пропаганде и р€lзвитию физкультуры и спорта в интернате.
Предпринимать дополнительные меры по обеспечению доступНОСТи К

объектам и услугам в учреждении, продолжать укрепление материаJIьНО-

технической базы учреждения.
В 202З году деятеJIьность Попечителъского совета осуществJIяJIасЬ на

основании плана меропри ятий. Запланированные меропри ятия выпоJIнены В

полном объеме.
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